

さくらぐみだより すみれ台幼稚園 さくら組 曽根望

日中の気温がぐっと下がり、落ち葉も増えてきました。きれいな晴れ空に秋を感じます。待ち に待った運動会まであと二週間です!子どもたちも元気いっぱいリレーやダンスなど体を動かし て遊んでいます。ご家庭でもぜひ様子を聞いてみてくださいね。



すてきなロボット描けたよ♪

絵の具でロボットの絵を描きました。まずはどんなロボットがいいか、友だちや保育者と話を しながら、自由画帳に描いてみました。「お料理ロボットがいい!」「お掃除ロボット、うちに いるよ!」と包丁が出てくる扉、掃除機になる腕など、イメージしながら描いていました。「一 緒に遊んでくれるロボットはいるかな? | 「ロボットにも兄弟がいるのかな? | 描いていくうち に疑問に思ったことを友だちと話し、さらに想像を膨らませている様子が面白く、ほほえましく 感じました。黒い絵の具で輪郭を描き、乾いてから好きな色の絵の具で塗りました。はみ出さな いように、塗り残しがないように…と色塗りも真剣でした。絵の具も、7色の絵の具を4人で一 緒に使いましたが、「ピンク使いたいから終わったら貸して」「○○君が使い終わるまで他の色 使ってようっと!」と貸し借りをしたり、上手に待ったりしながら行っている様子に成長を感じ ました。







運動会がんばるぞ!

運動会に向けて、たくさん体を動かして遊んでいます。リレーでは初めはルールが理解しきれ ず、勝ち負けへの反応も薄い子が多くいましたが、繰り返し遊ぶことで少しずつ理解し、走って いる子を応援したり、勝ったら飛び跳ねて喜ぶ様子が見られるようになりました。もう一つの競 技では、同じチームの友だちとペアになり、二人でボールを運ぶ部分があります。そっと運ばな いと落ちてしまうボールに苦戦しながらも、持ち上げるときに「せーの!」と掛け声をかけたり、 息を合わせて運ぶことが少しずつできるようになってきました。どちらも、自分だけが頑張って もうまくいかない、友だちと協力する競技です。これからもチームの友だちと力を合わせること を大切にしながら遊んでいきたいと思います。